



Lucie Mauclaire, socio-esthéticienne, Annie Jaffeux, de l'Institut du cheveu, Pierre Prugny, Nadine Guy,

L'Arse, Association régionale de socio-esthétique d'Auvergne vient de remettre des bonnets au profit des patients du service d'hématologie clinique adulte du CHU Estaing, à Clermont-Ferrand.

C'est un service où les patients sont admis souvent en urgence. Et tout s'enchaîne. « Les traitements se mettent en place immédiatement, on est dans le soin. La chute des cheveux peut intervenir rapidement et avec elle, une image de soi souvent altérée », explique Aude Amarral, cadre de santé du service de thérapie cellulaire et hématologie clinique adulte.

Les quinze bonnets en fibre naturelle de bambou remis par Nadine Guy, présidente de l'Arse, au professeur Jacques-Olivier Bay, chef du service, vont permettre à ces patients de restaurer leur image. Plus largement, « la socio-esthétique va apporter une bulle de fraîcheur, faire oublier le contexte de l'hôpital surtout lors d'hospitalisations souvent longues dans ce service », souligne Pierre Prugny, socio-esthéticien au CHU et vice-président de l'Arse. Ceci grâce à des soins de bien-être, de confort à l'instar de massages, maquillages correcteurs, etc.

L'Arse a notamment été soutenue par la Chamaliéroise, qui lui a remis 2.500 € en 2017.

Pratique. L'Arse Auvergne œuvre au développement de la socio-esthétique